



Caracas, 7 jul (PL) El Foro de Sao Paulo expresó su respaldo a reclamos de naciones latinoamericanas, en la declaración final del encuentro que reunió en Venezuela a centenares de representantes de movimientos sociales y partidos de izquierda.

En el texto, los delegados expresaron su apoyo al reclamo argentino sobre las islas Malvinas, un archipiélago ubicado a unas 400 millas marinas de la costa del país austral y ocupado ilegalmente por Reino Unido desde 1833.

Las organizaciones políticas y movimientos agrupados en el Foro y otras organizaciones sociales "tenemos la tarea de desplegar todas las iniciativas posibles para que el tema de la **independencia de Puerto Rico** se convierta en un punto esencial de la agenda de las Naciones Unidas", indica el documento.

Es inconcebible que en el siglo XXI persistan enclaves coloniales en nuestra región y en el mundo, agregó la declaración, que manifiesta la solidaridad de los delegados con la solicitud de excarcelación del prisionero político boricua **Oscar López Rivera**.

También expresaron su voluntad de implementar nuevas tareas y un plan de acción conjunto contra el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, y por la libertad de cinco antiterroristas de la isla encarcelados en esa nación nortea en 1998.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino, René González, Antonio Guerrero y Fernando González cumplen penas que llegan hasta doble cadena perpetua más 15 años de cárcel por infiltrar grupos violentos que desde el estado norteamericano de la Florida operan contra el país caribeño.

## Izquierda del mundo expresa apoyo a causas latinoamericanas

Escrito por Lianet Arias Sosa

Sábado, 07 de Julio de 2012 11:10

---

El encuentro apoyó al pueblo boliviano y a su presidente, Evo Morales, y expresó su activa solidaridad para con el pueblo paraguayo, luego del golpe de Estado parlamentario perpetrado contra el mandatario legítimo, Fernando Lugo.

Asimismo, los participantes se solidarizaron con Haití, en su combate por la recuperación de su dignidad y su soberanía nacional, y con el pueblo saharauí.

El Foro de Sao Paulo expresa su apoyo a la lucha por la soberanía y autodeterminación de Palestina y su ingreso a las Naciones Unidas, como miembro de pleno derecho, y se opone a cualquier intervención armada externa en Siria e Irán, refirió la declaración divulgada en el teatro Teresa Carreño.

Los congregados coincidieron en que "la batalla central de los próximos meses es la contienda electoral en Venezuela, que tiene como fecha el 7 de octubre".

Prácticamente todas las encuestas arrojan que el presidente Hugo Chávez ganará, por una amplia diferencia, frente al candidato opositor, Henrique Capriles, de la llamada Mesa de la Unidad Democrática.